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Antrag der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen                          Sassenberg, den 09.10.08 

Ortsverband Sassenberg / Füchtorf 
 

      

 

Einrichtung Informationssystem 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

Aufgrund von immer steigenden Rohstoff und Energiepreisen stellen wir den Antrag auf die Einführung 

eines neuen Informationssystems. 

 

Die Stadtverwaltung Sassenberg  richtet im Internet ein neues Informationssystem her. Dadurch werden 

Bürger und Einwohner schneller und umfassender als bisher über die Arbeit in den politischen Gremien in-

formiert.  

Auch die Ratsmitglieder können mit Hilfe von Passwörtern unter www.sassenberg.de auf ihre (auch nichtöf-

fentlichen) Sitzungsunterlagen zugreifen. 

 

Auf der Sassenberger Homepage ist unter „Rathaus“ der Menüpunkt „Rat und Politik / Sitzungen“ aufge-

führt. Dort gelangt man über den Zugang für Einwohnerinnen und Einwohner auf die Eingangsseite des Bür-

gerinfosystems. Eine Kurzbeschreibung stellt dar, wo welche Infos eingesehen werden können. Aufgeführt 

sind: 

 

die Fachdienste der Verwaltung 

die politischen Gremien und deren Mitglieder 

die Fraktionen und deren Mitglieder 

Infos über alle Ratsmitglieder und sachkundigen Bürger 

alle Mitteilungs- und Beschlussvorlagen 

Sitzungstermine, Tagesordnungen und Protokolle 

Recherchemöglichkeiten nach verschiedenen Suchkriterien 

 

In das System werden alle Unterlagen des Rates und der Ausschüsse seit Anfang 2007 bis heute eingepflegt. 

Im Laufe der Zeit sollen dann die Unterlagen der letzten 10 Jahre zur Verfügung eingepflegt werden. 

 

Mit diesem neuen Service im Internet kann die Stadt Sassenberg die Arbeit in den politischen Gremien 

transparenter machen. Gleichzeitig erwarten wir, dass irgendwann einmal der Versand papiergebundener 

Einladungen eingestellt werden kann. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 

Ratsfraktion 
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